



#FABIANAESTRADA

'EL CAMBIO ES NECESARIO'

FOTO: ESPECIAL



ENTREVISTA

- La aspirante a ministra de la Suprema Corte.

1 • La magistrada hizo un balance de la situación actual del sistema de justicia.

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La magistrada Fabiana Estrada aseguró que existe la necesidad de transformar por completo el sistema de impartición de justicia, y la reforma judicial da una oportunidad histórica.

“Lo que tenemos es una necesidad de transformar por completo nuestro sistema de impartición de justicia, creo que la reforma nos plantea la oportunidad histórica de repensar la justicia que queremos”, señaló en entrevista para **Heraldo Televisión**.

Estrada, quien busca ser ministra de la Suprema Corte, destacó que el sistema de justicia es disfuncional y no da solución a los casos que se atienden.

“Yo creo que todas las personas pueden coincidir en que hoy en día tenemos un sistema de justicia disfuncional, que no brinda solución profunda a los casos”. ●